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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．委嘱状伝達
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．クラブフォーラム 委員長就任挨拶
９．点 鐘

１０．ロータリーソング

◆委嘱状伝達

年度2010-11
地区ＲＩ第2840

広報委員会委員

東郷庸史君

片貝会長◆会長報告
１．来週はいよいよ納涼家族会です。皆様ご準備の程

宜しくお願い致します。
２．地区大会のご案内が配布されております。今年度

は 月 日 の 日間に亘って開催されま１０ ９ (土)１０日(日) ２
。 。す 登録料は 円で懇親会は行わないようです８，０００

会場はベイシア文化ホール（群馬県民会館）です。
地区大会記念事業として を『ロータリーアワード２０１０』
行うそうです。これは、

※ 人（歩行者）に優しい街づくり活動の推進
※ 私の街の宝ものを後世に伝えよう絵画展

という２つの企画が計画されておるようです。
、 、８月の理事会後 出欠席を取らせて頂きますので

皆様奮ってご参加をお願い致します。
３．明日 日(土)、太田商業高校で、インターアクト２４

『Ｃｈａｎｇｅ！』年次大会が開催されます 大会テーマは。
～楽しもう！人生を！です。

当クラブから霜村ＩＡ委員長、大間々高校インタ
ーアクトクラブから顧問の摩庭宏美先生、今井徳子
先生、ＩＡ生６名が参加されます。

４．同じく 日(土)高津戸荘納涼会にご招待頂いてお２４
ります。午後 時から 時迄の予定で、集会室で行う１ ３
そうです。会長、幹事、前原社会奉仕委員長、岡田
クラブ会報･雑誌委員長の４名で参加して参ります。

５．クラブ定款第 条「綱領」の翻訳について、日本４
。語が適切でないとのご指摘がたくさんあるようです

『綱領』を『目的』に変えた方が良いか等のアンケ
ート調査が参っております。会長として私が回答を
するつもりでおります。

近藤幹事◆幹事報告
◇次例会は納涼家族会です。

( 家族会総会、 点鐘）PM6:00～ PM6:30
◇昨日の桐生タイムス紙に暑中見舞広告が掲載されま

(各テーブルに配布）した。
ロータリーレートが８月から１ドル８８円に変更になります。◇

◇例会終了後親睦委員会を行います。
◇地区大会パンフレットとロータリー･ユネスコ絵画展

作品募集のご案内を配布致しました。
５２ ５ 、◇第 回桐生市はつめい考案展のポスター 枚

、 。松竹演劇通信 以上のものが届いております
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 8/16 ､8/30 伊勢崎東ＲＣ 8/16 ､8/23(休) (休)

太田西ＲＣ 8/18 ､8/25(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 7/14 桐生中央ＲＣ 7/14 桐生赤城ＲＣ 7/13

１０９８キロカロリー◆食事メニュー
鰻丼、玉子豆腐、生湯葉のお吸い物、小玉西瓜、
茗荷と胡瓜の浅漬け

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４８ ７ ６ １
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４７ ４０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ３ ９１．４９
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者４名）９１．１１

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
各委員長さん就任挨拶ご苦労様です 稲森君、近藤君
親睦委員会さん来週の納涼家族会宜しくお願いしま
す 片貝君
うなぎご馳走様です 新木君、奥村君
霜村委員長､明日は宜しくお願いします 栗原君

乾委員長□ロータリー財団委員会
久し振りにうなぎを食す事が出来ました｡マウイ･･･

鳥嶋君
この暑さ早く去って欲しいです 乾君

田 委員□米山奨学委員会 﨑
各委員長さん就任挨拶ご苦労様です 稲森君
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桐生西ロータリークラブ

◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

クラブ会報･雑誌委員長

岡 田 善 孝

広報活動委員会の中のクラブ会報･雑誌委員会の委員

長を仰せつかりました岡田です。委員には大先輩の山岸

さん、そして舩戸さんがおります。

会報委員会は、例会の詳細を記録する事が最も重要で

あると思います。そして、クラブが活動する上での情報

をクラブメンバーに提供する事だと認識し、会報を提供

します。

また、雑誌委員会につきましては、歴代の委員長さん

が皆さん大変立派な方達でしたので、自分なりに取り組

んで行きたいと思います。

一年間、頑張りますので、宜しくお願いします。

歴史編纂･ＩＴ委員長

平 澤 宏

片貝年度の歴史編纂･ＩＴ委員長を仰せつかりました
平澤です。委員にはベテランの武井善作会員と、ＩＴ関
係は髙森勉会員が担当します。

、 、活動方針といたしましては 年度を重ねたクラブほど
歴史編纂は重要な作業でありますので、根気よく取り組
んで行かなければならたないと思っております。

当クラブは本年度が創立 年目で、次年度が 周年３９ ４０
を迎えます。クラブとしての四大奉仕の事業を見つめ、
活動等記録し、次年度に記録が伝達出来るように務めて
行きたいと思います。

又、会員の移り変わり等の記録を作成し保管するよう
に致します。

活動計画といたしましては、関係委員会及び事務局と
も連絡を取り合って保存整理を行います。また、会員の
データの更新、入会退会者、出席率等の記録の整理を行
います。物故会員の在籍中の活動状況も正確に記録保存
致します。

、 。以上でございますが 皆さんのご協力をお願い致します

ロータリー財団委員長

乾 和 久

ロータリー財団委員会は、大先輩であります鳥嶋会員
と、私 乾が委員長を担当致します。至らぬ所はあるか
と思いますが、宜しくお願い致します。

ロータリー財団の使命は、人々の健康状態を改善し、
教育の支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界

、 、 。理解 親善 平和を達成できるようにすることとあります
達成できるよう、主たる３つのプログラム（教育、人

道的補助金、ポリオプラス）を理解し、ロータリー財団
へのご協力を、会員の皆様へ呼び掛けて行きたいと思い
ます。

活動計画と致しましては、
１．全会員が ドル以上の寄付を達成できるように１００

働きかける。
２．全会員がポリオプラスのチャレンジ拠金 ドル２４

の寄付を達成できるように働きかける。
３．Ｒ財団目標達成の為に他委員会と協力していく。
４．ロータリー財団月間の企画推進。
以上のように、今年度ロータリー財団に対しまして、

お一人 ドルの寄付をお願い致します。今 ドル 円１２４ １ ８８
ですので、日本円にしまして 円になります。１０，９１２

皆様、是非ともご協力の程、お願い致します。

会 計

向 田 靖

幹事が終わりまして会計を仰せつかりました向田です。
会計と致しましては、予算の適切な執行と、執行状況

を理事会等で理事役員の皆様に報告させて頂くという方
向で行って参ります。

ただ、会員数が減っておりますので、非常にタイトな
予算の中で、各委員長さんにはお願いしている訳です。
何とか会員増強をして頂いて、収入アップにつながれば
と思っております。

以上でございます。宜しくお願い致します。

《次例会予告》

８月６日 (金 ) 会員増強に因んで

卓話 金井栄則君桐生赤城ＲＣ初代会長･地区職業奉仕委員長

高 津 戸 荘 納 涼 祭 に 参 加 し て
暑すぎるほどの好天の

中で、 月 日午後１時７ ２４
～３時の予定で、石原み
どり市長、須藤県議を始
めとする御歴々のご来賓
をお迎えし、高津戸荘納
涼祭が当施設集会室で開
催されました。利用者の
カラオケ、地元有志の方
々の踊りあり歌ありと、
楽しく納涼会が、進めら

れました。
当クラブから

は、片貝会長、近
藤幹事、前原社会
奉仕委員長、岡田
会報委員長の４名
が出席しました。

（岡田記）




